



牧さんと永田市長



## 聖 火リレー報告

4月21日(水)

「東京2020オリンピック聖火リレー」の第1走者を務めた牧心春さん(高校1年)が、市役所を訪れました。

聖火リレーで使用した衣装を着用し、本番で使用した貴重な「トーチ」も持参してくださいました。

牧さんは、「貴重な体験をした1日でした。」と、目を輝かせて報告してくれました。



市赤十字奉仕団の皆さんによる啓発活動



## 赤 十字運動月間

5月10日(月)

清須市地区では、毎年5月を「赤十字運動月間」として、赤十字活動への継続的な協力をお願いするための啓発活動を実施しています。

今年は、新型コロナウイルスにより、3密を避けるため、市赤十字奉仕団の皆さんとともに、市内のスーパー等に対してポスターの掲示を依頼しました。



民生委員・児童委員と保育士(朝日保育園にて)



## 民生委員・児童委員の日 活動強化週間 PR活動

5月12日(水)~18日(火)

今回のPR活動は、新型コロナウイルスにより、接触を避けるため、代表の民生委員・児童委員、主任児童委員の方たちが、市内の保育園・幼稚園などに、ポケットティッシュの配布を依頼しました。

民生委員・児童委員は、地域の身近な相談相手として、支援が必要な住民と行政や専門機関をつなぐパイプ役を務めています。



作品を鑑賞する来館者



## 第10回はるひ絵画トリエンナーレ

6月20日(日)まで

清須市はるひ美術館では、新たな才能を発掘・育成するため、絵画の公募展を開催してきました。

10回目を迎える今回は、554点の作品の中から、審査員によって選ばれた入賞8点と入選20点が展示されています。

時代を反映した多様な表現をぜひお楽しみください。

詳細は、22ページをご覧ください。



フォトダイアリー



行政ニュース

保健だより

教室・講座

児童子育てだより

フォトダイアリー

インフォメーション